

## **Susanne I neue Weinkönigin in Hochstadt**

*Hochstadt.* Mitte November kamen im Bürgerhaus Hochstadt mehr als die Hälfte der Mitglieder zur jährlichen Jahreshauptversammlung des 1. Hochstädter Winzervereins zusammen, die von Präsident Gerhard Kofler herzlich begrüßt wurden. Neben der Wahl eines neuen Vorstandes, der Abstimmung einer neuen effektiveren Vereins-Satzung stand die Bekanntmachung der neuen Weinkönigin auf dem Programm. Das Amt des Schriftführers wird in Zukunft von Rainer Harmuth übernommen, über die Aktivitäten des Vereins in Zukunft Renate Fromm berichten. Für 25jährige Mitgliedschaft wurden Rudi Senz und Helmut Krebs geehrt. Und nach einer kurzen Pause wurde das Geheimnis entschüsselt: Wer wird in Hochstadt als neue Weinkönigin gekürt und wird für den Hochstädter Wein und das Ansehen des Winzervereins in der Öffentlichkeit werben? Präsident Kofler gab's bekannt: Die neue Winzerkönigin heisst Susanne I und wohnt in Bischofsheim. Für ein Jahr lang wird sie als Botschafterin für den Winzerverein unterwegs sein. Strahlend nahm Susanne Meyer die Krone und zahlreichen Glückwünsche entgegen. Bereits am 3. Dezember nahm die neue Weinkönigin am Empfang der „Hessischen Hoheiten“ in Schloß Biebrich in Wiesbaden teil. Wer beim 1. Hochstädter Winzerverein Mitglieder werden oder sich ehrenamtlich engagieren möchte kann sich unter Telefon 0 61 81/44 11 92 oder per Mail an [info@ersterhochstaedterwinzerverein.de](mailto:info@ersterhochstaedterwinzerverein.de) melden. Nähere Infos zum Verein erhalten Interessierte auch im Internet [www.ersterhochstaedterwinzerverein.de](http://www.ersterhochstaedterwinzerverein.de)

*Gisela Morgner*

Stadttjournal Maintal - Dezember 2016